

09 nov 2004 -12:00

Invitation conférence de presse: "L'inefficacité des antibiotiques dans les traitements des rhumes, des bronchites aiguës et des gripes"

Le Ministre des Affaires Sociales et de la Santé Rudy Demotte a le plaisir de vous inviter au lancement de la nouvelle campagne d'information du service public fédéral Santé publique, Sécurité de la Chaîne alimentaire et Environnement: «L'inefficacité des antibiotiques dans les traitements des rhumes, des bronchites aiguës et des gripes»

Celle-ci a lieu au cabinet du Ministre R. Demotte (Avenue des Arts 7, 1200 Bruxelles), le lundi 15 novembre à 14h30

Le Ministre des Affaires Sociales et de la Santé Rudy Demotte a le plaisir de vous inviter au lancement de la nouvelle campagne d'information du service public fédéral Santé publique, Sécurité de la Chaîne alimentaire et Environnement: «L'inefficacité des antibiotiques dans les traitements des rhumes, des bronchites aiguës et des gripes» Celle-ci a lieu au cabinet du Ministre R. Demotte (Avenue des Arts 7, 1200 Bruxelles), le lundi 15 novembre à 14h30

C'est la quatrième fois que le service public fédéral Santé publique, Sécurité de la Chaîne alimentaire et Environnement organise une campagne d'information destinée au grand public pour une meilleure utilisation des antibiotiques. La campagne s'adresse également aux médecins généralistes, pédiatres et pharmaciens. Le slogan de cette nouvelle campagne est : «Les antibiotiques sont inefficaces dans les traitements des rhumes, des bronchites aiguës et des gripes. Parlez-en à votre médecin, qui vous prescrira un traitement adapté» Grâce au soutien du corps médical et des pharmaciens, les campagnes précédentes furent un réel succès. Des études ont montré une nette réduction de la consommation des antibiotiques, ainsi qu'un changement de mentalité dans la population. En 1998, la Belgique était le deuxième pays européen sur 20 ayant la plus forte consommation d'antibiotiques ; en 2002, elle n'occupait plus que la sixième place. Un résultat remarquable. Sans vouloir tirer de conclusions hâtives, nous constatons également que, pour la première fois depuis 20 ans, la résistance aux pneumocoques a cessé d'augmenter en Belgique. Pour que les campagnes aient un impact durable, il faut qu'elles soient relancées régulièrement. C'est la raison pour laquelle le Ministre Rudy Demotte lance ce lundi 15 novembre la 4ième campagne d'information nationale, fondée sur 2 spots télévisés qui délivreront un message simple et clair au grand public : «Les antibiotiques sont inefficaces dans les traitements des rhumes, des bronchites aiguës et des gripes. Parlez-en à votre médecin, qui vous prescrira un traitement adapté». En outre, un nouveau dépliant informatif destiné aux patients sera édité. Personne de contact pour la presse: Inge Jooris , 02/214 42 96 0475/80 04 87